

AKKREDITIERUNGSANTRAG



PFERD INTERNATIONAL MÜNCHEN 2022
Olympia-Reitanlage München-Riem

Bitte zurücksenden an / back to

Hippo Pferdeveranstaltungs GmbH
Presseakkreditierung
Landshamer Str. 11
81929 München
pr-zentrum@hippo-gmbh.de

Tel.: 089/926967-454
Fax: 089/926967-452

Akkreditierungsschluss:
09.05.2022
Deadline for accreditation:
9th of May 2022

Bitte füllen Sie den Akkreditierungsantrag vollständig aus und beachten Sie, dass die Anmeldung nur in Verbindung mit einer Kopie des aktuellen Presseausweises und bei freien Journalisten mit einer Auftragsbestätigung gültig ist. **Eine Akkreditierung ohne die notwendigen Unterlagen ist NICHT möglich.**

Ergänzung zum Akkreditierungsverfahren:

Wir bitten Sie uns unaufgefordert nach Veröffentlichung Ihres Mediums ein Belegexemplar zuzusenden. Sollte dieses nicht geschehen, behalten wir uns vor, Ihre Akkreditierung in Zukunft nicht mehr zu bearbeiten. **Die Zusendung gehört zum vollständigen Akkreditierungsverfahren.**

Achten Sie bitte darauf, dass der **Akkreditierungsschluss am 09.05.2022 ist.** Akkreditierungen nach diesem Termin sowie vor-Ort Akkreditierungen können nicht durchgeführt werden. Vor Ort sind die aktuellen Maßnahmen zum Infektionsschutzgesetz einzuhalten, wie z.B. Mund-Nasenschutzpflicht und das Einhalten der Abstandsregeln, gemäß Hygienekonzept. Ausreichend Desinfektionsstationen werden aufgestellt werden.

Kurz vor der Veranstaltung erhalten Sie gegebenenfalls weitere Informationen. Sie sind noch nicht in unserem Presseverteiler? Senden Sie bitte eine E-Mail an pr-zentrum@hippo-gmbh.de mit Ihren Daten und der Bitte, Sie im Verteiler aufzunehmen.

Viele Grüße Ihr Presse-Team

Bitte senden Sie Ihre vollständigen Unterlagen an:

Hippo Pferdeveranstaltungs GmbH
Presseakkreditierung
Landshamer Str. 11
81929 München
pr-zentrum@hippo-gmbh.de

Informationen zur Person/Personal Details:

 Name/ *last name* Vorname/ *first name* Geburtsdatum/ *birth date*

 Name und Adresse der Firma/ Redaktion / *name and address of company*

 Telefon/mobil *phone/mobile*

 E-Mail / *email*

 Telefax/*fax*

 Instagram

 Facebook-Account

 Twitter Name/*twitter*

Angaben zum Medium/Detail of Media:

Medium:

- Tageszeitung / *daily newspaper* Wochenzeitung / *weekly newspaper*
 Fachzeitung / *special magazin* sonstige Zeitung / *other newspaper*
 Internet / *internet* Radio / *radio*
 Fernsehen / *TV*

Redaktion/Editorial Office:

 -

Presse-Ausweis-Nummer/*Presscard-number*:

 -

Presseausweis ausgestellt von /*Verband/Ort*) *Press card issued by*:

 -

Für das Medium tätig als/*Employed in this medium as*:

- Chefredakteur/ *Editor in Chief*
 Redakteur/ *Editor*
 Fotograf / *photographer*
 Fotoagentur / *photo agency*
 freier Mitarbeiter/ *Freelancer*
 Presseagentur / *press agency*
 Kameramann / *camera team*
 Sonstiges/ *other field*: _____

Website/*website*:

Veranstaltungsbesuch/visit:

Besuch am/*plan to visit:*

- Dressur & Working Equitation 26. – 29. Mai 2022 / *Dressage and Working Equitation 26th-29th of May*
- Para-Dressur, 27. - 29 Mai 2022 / *Para-Dressage 27nd – 29th of May*
- Springen 26. – 29 Mai 2022 / *Showjumping 26th – 29th of May*
- alle Veranstaltungen / *every weekend*

Legitimation/Evidence:

Bitte fügen Sie zur Erstellung des Presseausweises folgende Unterlagen bei:

- **eine Kopie Ihres gültigen Presseausweises** (*Copy of my press card*) oder (or) einen Arbeitsauftrag Ihrer Redaktion (*Editorial confirmation*)

Erklärung, warum Nachweis fehlt/ Explanation of missing evidence:

Hiermit erkläre ich, dass ich das Hinweisschreiben zur Akkreditierung Pferd International München 2022 vollständig gelesen habe und werde nach Veröffentlichung meiner Berichterstattung in meinem Medium unaufgefordert ein Belegexemplar an folgende Adresse senden: Email: pr-zentrum@hippo-gmbh.de oder Hippo GmbH, Landshamer Straße 11, 81929 München. Desweiteren bestätige ich mit meiner Unterschrift, dass ich das Hinweisschreiben zur Datenschutzerklärung (Datenschutz Akkreditierung) gelesen habe und mit der hier beschriebenen Datenverarbeitung einverstanden bin. (I hereby declare that I have read the information according the accreditation of Pferd International Munich 2022. I am aware of the fact, that I will need to send a sample of my publications after the event without being asked. I will send the samples to the following address (see above)) Furthermore, I confirm with my signature that I have read and fully understood the policy and terms of data protection (data protection accreditation) and agree with the data processing as described in the document.)

Datum/ date

Unterschrift/ Stempel/ signature